

Courses et manifestations 2007

- 1er mars Assemblée mensuelle
 10-11 mars Concours à ski - **NOUVELLES DATES !**
 5 avril Assemblée mensuelle
 28-29 avril Corvée de printemps
 3 mai Assemblée mensuelle
 12 mai Journée de nettoyage
 17 mai Rallye (Fred & co)
 7 juin Assemblée extra muros (Pascal Richard)
 21 juin Sortie des Anciens
 30 juin OpenAir de Nermont (Pierre-Yves)
 6 septembre Assemblée mensuelle
 Septembre Sortie famille
 6-7 octobre Corvée d'automne/assemblée
 1^{er} novembre Assemblée mensuelle
 10 novembre Montage du télési

HUMOUR



SI la baby-sitter n'est pas disponible ce soir ...

La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,
 Ch. des Pins 2, 1034 Bousens
 021 731 56 08
 E-mail: gazette@rhodo.ch



Rhodo Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

Édition des mois de janvier & février 2007

Numéro 57

SORTIE À SKIS À MORZINE



Découvrez nos
 aventures
 en pages 4 à 8

Et ne manquez pas de vous inscrire
 pour le **30^{ème} Concours à ski**
de Nermont
 les 10 et 11 mars 2007! (page 2)

30^{ème} Concours à ski de Nermont les 10 et 11 mars 2007

Programme :

Samedi : préparation de la piste.

Samedi soir : préparation du matériel et des concurrents.

Dimanche : concours, premier départ à 9h30, suivi de la cérémonie protocolaire des résultats et remise des médailles.

Les **repas** de samedi midi et samedi soir sont organisés.
Dimanche midi : fondue tirée des sacs !

Inscription jusqu'au **5 mars** par tél au 021/654 21 21, fax 021/654 21 20, par e-mail pjniklas@niklas.ch



Nom /prénom	Repas samedi		Concours	Année naissance
	Midi	soir		

Pab

Écorce : lisse gris clair. Tronc droit.

Feuillage caduc : Feuilles alternes, longues, composées de 15-17 folioles à bords dentés.

Fleurs : en grappes blanches en mai. Fruits rouges en grappes abondantes. Ils contiennent de l'acide parasorbique, de saveur âpre et amère, qui peut provoquer des vomissements et des éruptions cutanées qui ressemblent à celles de la scarlatine.

Légendes et traditions : Pour les Celtes et les Germains, le sorbier est un arbre sacré qui protège le bétail contre la foudre. Les Écossais lui attribuaient le pouvoir de chasser les mauvais esprits près des maisons. Dans la tradition campagnarde, le sorbier, comme le sureau, porte bonheur aux amoureux.

Utilisations : Le bois du sorbier est dur et résistant, et en même temps très souple. Il se laisse facilement teinter et, bien poli, il brille remarquablement. Les tourneurs et les sculpteurs en font des vis, des roues, des rabots et des objets d'art. Jusqu'à une époque relativement récente, les entreprises de tissage donnaient la préférence aux navettes en sorbier. Leurs fruits se prêtent à des utilisations très diverses. Ses baies sont comestibles en "sorbet" et liqueur. La confiture est un antidiarrhéique. Ajoutés au cidre de pomme ou de poire, ils permettent de le conserver plus longtemps tout en lui donnant plus de force et d'âpreté. **L'eau-de-vie de sorbier guérit les crampes ainsi que les troubles gastriques et intestinaux (on en connaît à qui cela ferait du bien !)** Une compote ou une confiture de ce fruit peu savoureux est, paraît-il, un remède souverain contre la gueule de bois ! (là aussi on en connaît !).

Mais encore : Le sorbier est pratiquement le seul feuillu à accompagner l'épicéa jusqu'à la limite des rochers. En montagne, on le trouve sous forme d'arbrisseaux à plusieurs troncs poussant dans les endroits les plus inaccessibles. Les oiseaux répandent partout les graines de sorbier qu'ils ne peuvent digérer. Sur un sol argileux à forte teneur calcaire, un sorbier atteindra jusqu'à dix mètres de haut si les conditions lui sourient. Mais cet arbre préfère se montrer utile plutôt que grand. Atteignant généralement cinq à dix mètres, il borde admirablement nos routes de montagne. Il pousse en hauteur plus qu'en largeur. Etiré dans sa jeunesse, il prendra avec l'âge la forme d'un bel hémisphère. Avec son feuillage et ses fruits d'un rouge corail lumineux, il orne d'autant mieux jardins et parcs qu'il ne prive pas de lumière les plantes qui l'entourent.

Martine

Arrivée à l'Hôtel des derniers participants à cette folle journée de ski du Rhodo : 19h... Une douche en vitesse et... APERO au bar de l'hôtel ! Suivi d'un délicieux souper :



saumon fumé, steak de kangourou, gratin de pommes de terre et épinards. Fromages et dessert, le tout arrosé d'une bouteille de Crépy blanc, un pinot noir, une bouteille Père Joseph et un Chassagne Montrachet. Et d'un café serré



cette fois ! Puis, comme on avait encore un peu soif, départ pour le Coyote bar pour s'en jeter une avant le dodo. Et puis DODODODO DODODODODODO jusque vers 9h pour le petit-déjeuner.

Une petite trempette en piscine et un jacuzzi pour les moins frileux, tournée boutiques et repas de midi. Voilà, vous savez tout ! Malgré le peu de neige, nous avons quand même skié. Et puis, l'avantage d'un tel week-end, c'est que grâce aux apéros, on diminue considérablement le risque de..... calculs rénaux !!!!! Merci aux participants et à l'année prochaine, peut-être bien au même endroit, mais avec la neige en plus cette fois !



Sabine et Steve

mais si , c'est bien lui pourtant, mais avec ses lunettes à soleil style **TOP GUN**, **CHIPS** ou **GREG PAPY BOYINGTON**, on l'avait pas reconnu!! Oh la honte, tout le monde va nous regarder.... mais bon, par amitié pour Martine, on a quand même levé le bras et dit tout doucement : *on est là!* Le dîner s'achève, on commande un p'tit café, mais AIE, on est en France, on avait oublié... donc le café-



crème s'est avéré être un café au lait style bain de pieds (il y avait de la place pour les deux pieds au moins!). Mais pour se consoler, on se dit qu'on ne se fera pas avoir deux fois!

Et hop, on repart skier, et là on ne s'arrête plus, sauf le photographe officiel (*Pipet - merci!*) qui nous immortalise sous toutes les coutures.





Allez, il est l'heure de rentrer maintenant, seulement voilà, comme il n'y a pas de neige pour redescendre, c'est la longue queue à l'entrée de la benne pour rejoindre la vallée...

Alors pour ne pas attendre au froid, direction bistrot : APERO I.



1/2h. plus tard: toujours autant de monde. Alors
 ⇐ APERO II.
 1 h. plus tard : ça n'avance pas !
 Alors
 APERO III. ⇒



A 18h, fini les prolongations!! En route pour le téléphérique, et sa file d'attente, dans le froid et la nuit... mais avec le sourire ! Enfin la descente, puis Michel fait la navette jusqu'à l'Hôtel.



→ {5 - 4} ↓
 x 6 √ -2°∞ ... ↓
 = + 0.5 o/oo

Comme la voiture à Michel a 5 places, mais seulement 4 de libres, et qu'on était 6 car Ségo et Pascal avaient leur voiture à Avoriaz, Michel a ramené les filles. Pipet et moi avons attendu (température -2°). Alors, bon, afin d'occuper ce p'tit moment de libre, APERO au bar d'à côté ...

SORTIE À SKIS À MORZINE, JANVIER 2007



Samedi 20 janvier, nous retrouvons au petit-déjeuner Pipet et Véro, qui s'étaient déjà déplacés depuis la veille à Morzine en reconnaissance. Après un café en leur compagnie, allez hop, moteur, on enfle les tenues de ski et en route pour l'arrêt de bus. Après un tour complet - mais gratuit - du village, nous arrivons au pied du télésiège, et là, c'était une première, nous attaquons la montée, skis aux pieds mais sans une brique de neige au sol !



Arrivés au sommet, ben... on prend les skis dans une main et les bâtons dans l'autre et on marche jusqu'au télésiège suivant, un "quatre places", mais on ne peut y aller qu'à deux à la fois, car il y a juste un mètre de neige (en largeur!) à l'arrivée pour nous réceptionner... Ensuite on glisse - enfin, on pousse sur les bâtons quoi ! - au milieu des verts pâturages pour aller rejoindre la station d'Avoriaz où enfin, le manteau blanc, assez léger tout de même, températures de printemps obligeant, recouvre le sol. Et là, sur un or blanc peu bio, silence, action : il est bientôt midi, mais on skie !! Midi trente : direction terrasse, car le soleil brille de mille feux, le ciel est bleu, temps magnifique. Nous sommes rejoints par Ségo et Pascal (nous taisons leur nom vu qu'ils ne font pas partie de notre club très select), puis par Martine et Michel. Bon, d'abord on a eu un doute, on s'est dit : mais c'est pas lui,

HUMOUR

Autant être prévenu !

Je souhaite mettre en garde tous les hommes qui fréquentent les clubs, les bars ou les pubs. Ils doivent se montrer particulièrement prudents lorsqu'ils sont approchés par une femme...

Plusieurs femmes utiliseraient en effet une drogue du viol que l'on retrouve sur le marché sous le nom de "Bière". Cette drogue se trouve sous forme liquide et est actuellement disponible dans quasiment tous les pays. Elle vient en bouteille, canette, sous pression et dans des fûts. "Bière" est utilisée par les prédatrices sexuelles femmes dans les bars et les soirées pour persuader leur victime mâle de rentrer à la maison et d'avoir des relations sexuelles avec elles.

La femme n'a besoin de faire absorber que quelques unités de "Bière" à sa victime avant de lui proposer du sexe sans engagement. Les hommes sont reconnus sans défense devant ce modus operandi. En effet, après plusieurs "Bières", les hommes succomberont souvent au désir d'accomplir des actes à caractère sexuel avec leur agresseur. Après avoir bu de la "Bière", les hommes se réveillent souvent avec des souvenirs flous de ce qui s'est vraiment passé la nuit d'avant. Très souvent, ils n'auront qu'un vague souvenir que "quelque chose de mal" est arrivé. On a vu parfois ces pauvres hommes être dépouillés des économies de toute une vie par un guet-apens connu sous le nom de "relation à long terme". Dans des cas extrêmes, nous avons appris que la femme agresseur ira jusqu'à coincer le mâle non averti dans une forme de servitude et de punition à long terme appelé "mariage". Les hommes sont plus susceptibles de tomber dans ce piège après que "Bière" et sexe aient été offerts par les prédateurs femelles.

Si vous avez été victime de cette tactique déloyale et qu'une femme vous a administré de la "Bière" à votre insu, des groupes de support (où les hommes peuvent discuter en toute confiance de leur expérience traumatisante avec d'autres hommes ayant vécu les mêmes sévices) sont

Le Sorbier

Le sorbier était fort, persévérant et faisait face avec dignité aux coups du sort et aux tempêtes de l'existence.



Il aimait la vie, le mouvement, l'agitation et même les complications.

Son bon goût et sa sensibilité le prédestinaient aux activités artistiques, mais la vie en a voulu autrement.

Aujourd'hui les oiseaux ne viendront plus lui raconter leurs secrets. Une page s'est tournée, le sorbier n'est plus, il s'est tu.

* * *

Étymologie : du celte : "sor", rude, + "mel", miel.

Origine : Europe.

Habitat : comme les espèces pionnières, le sorbier est peu exigeant en qualité de sol. Il peut fixer les éboulis grâce à ses racines profondes. Il supporte l'ombre. On le trouve en lisière de forêts d'épicéa. Ses feuilles se décomposent rapidement et créent un humus de qualité. Ses feuilles constituent un bon fourrage.

Durée de vie : 120 ans.

Taille maximale : 15 m.

Espèces : il existe des espèces américaines et asiatiques. Le sorbier est proche du cormier (qui vit 500 ans au lieu de 120 ans pour le sorbier).

Cagnotte pour
le



Bonjour à tous !

Nous avons déjà reçu un certain nombre d'inscriptions, toutefois il semble que certains d'entre vous ont oublié de se faire connaître ! Nous remettons donc à chacun un bulletin de versement, ainsi les personnes intéressées peuvent commencer sans tarder leurs versements de 20.-/mois, soit 240.-/année (10.- pour enfant), si possible en évitant le paiement au guichet (frais).

Et en parallèle, merci à ceux qui ne se sont pas inscrits de le faire à l'adresse email 100eme@rhodo.ch afin que la caissière aie une liste complète.

MERCI D'AVANCE !

Le comité

HUMOUR

Un couple de vieux achète une maison dans un village du sud-ouest pour leur retraite. Après quelques semaines, le maire leur rend visite. « Comment allez-vous ? Vous vous plaisez dans notre commune même si elle est isolée ? Vous ne vous ennuyez pas j'espère ? Que faites vous de vos journées ?..... » Le papy répond : « Réveil à 7h : activité sexuelle puis p'tit-déj, re-activité sexuelle, douche. On va faire les courses au marché. A 11h retour du marché, activité sexuelle. Préparation du repas et re-activité sexuelle. Apéro, repas, et activité sexuelle en dessert. A 15h petite promenade avec madame. A 18h retour : activité sexuelle pour ne pas perdre la main. A 19h petite soupe, fromage, activité sexuelle. A 20h30 vaisselle et activité sexuelle devant l'évier. A 21h coucher car fatigué..... » Le Maire stupéfait demande : « Quel âge avez-vous ?... » « Moi 86 ans et Marguerite 78 printemps... » « Félicitations .. » lui dit le maire inquiet. « Mais qu'entendez-vous par activité sexuelle exactement ?.... » ... « Elle me casse les couilles ... »